

Une école nouvelle s'achève

II La maternelle n'intéresse pas l'État gaulliste

AUTRAN

L'Etat gaulliste considère que le départ de la scolarité se situe à 6 ans, c'est-à-dire à l'entrée à l'école élémentaire.

Or, la personnalité, les aptitudes, les connaissances de l'enfant se dessinent à l'aube de la vie et se développent rapidement dès les premières années.

Nous considérons que la maternelle doit trouver sa place comme école à part entière dans la structure de l'enseignement parce que son rôle est déterminant.

Le pouvoir actuel souhaiterait que les maternelles redevenaient les garderies, les « asiles », comme on disait autrefois.

Le chef de l'Etat considérant lui-même les citoyens comme des « animaux politiques »,

n'attache certainement pas grande importance aux problèmes éducatifs de l'enfance.

La maternelle joue d'abord un rôle social considérable en enlevant aux mamans travailleuses le souci de leur enfant. Mais également elle doit jouer tout son rôle dans le développement harmonieux de l'enfant et ceci dans tous les domaines : physique, manuel, intellectuel, esthétique, moral.

Mais pour cela il faut construire des écoles nouvelles.

Il faut que les effectifs ne soient pas pléthoriques. Il faut que le personnel enseignant soit qualifié. Si le gouvernement ne comprend pas cela, il appartient au peuple désireux de s'instruire, de le lui faire comprendre. L'occasion va bientôt se présenter.

Ce qui est regrettable

Nous nous réjouissons de la construction de l'école maternelle Jean-Jaurès qui s'achève, mais nous aurons maintenant dans ce quartier une école maternelle scindée en deux, ce qui posera forcément des difficultés de direction qui ne trouveront leur solution définitive qu'après la construction d'une école maternelle envisagée au Pont de Fabre.

Nous aurons quelque 200 enfants éloignés de près de 300 mètres de la cantine scolaire d'origine.

Bien sûr on s'efforcera de régler ces difficultés.

Il n'en reste pas moins vrai qu'elles auraient pu être évitées si les pouvoirs de tutelle autorisaient la construction de groupes plus importants et comportant une cantine.

Or, dans l'état actuel des choses, les maternelles autorisées ne doivent pas comporter plus de 4 classes, et la construction de réfectoires n'est pas autorisée, comme quoi il est bien vrai que l'Etat gaulliste se moque éperdument des problèmes de l'enfance.

Conclusion

Nous continueront à aider

les parents d'élèves et la municipalité et les organisations laïques qui exigent la construction de maternelles nouvelles. Car il est inadmissible que l'on ne puisse pas admettre dans ces écoles tous les enfants de 2 à 6 ans et dans des locaux, où ils trouveront lumière, confort et sécurité comme à la maternelle Jaurès qui s'achève.

Pour régler les graves problèmes effleurés ici, il faut non seulement battre en brèche le pouvoir actuel, mais il faut que l'action de tous aboutisse à un changement de régime.

Le 27 avril, les Français auront l'occasion de signifier leur désaccord avec tous les bateleurs de foire qui ont monopolisé la radio et la télévision.

Parents d'élèves, amis de l'école laïque, pour le salut de vos enfants, pour préparer un avenir heureux à la génération montante, dites NON au pouvoir gaulliste, à ce pouvoir des milliardaires, incapable de régler les grands problèmes nationaux.

Dites NON pour que s'affirme la nécessité impérieuse d'une démocratie avancée.